


IMPORTANT SAFEGUARDS
When using the appliance, basic safety precautions should always be followed including 
the following:

 1. Read all instructions.
 2. Do not touch hot surfaces. Use handles or knobs.
 3. To protect against fire, electric shock and injury to persons do not immerse cord, 

plugs, or appliance in water or other liquid.
 4. Close supervision is necessary when any appliance is used by or near children.
 5. Unplug from outlet when not in use and before cleaning. Allow to cool before putting 

on or taking off parts, and before cleaning the appliance.
 6. Do not operate any appliance with a damaged cord or plug or after the appliance 

malfunctions, or has been damaged in any manner. Return appliance to the nearest 
authorized service facility for examination, repair or adjustment.

 7. The use of accessory attachments not recommended by the appliance manufacturer 
may result in fire, electric shock or injury to persons.

 8. Do not use outdoors.
 9. Do not let cord hang over edge of table or counter, or touch hot surfaces.
 10. Do not place on or near a hot gas or electric burner, or in a heated oven.
 11. Always attach plug to appliance first, then plug cord into the wall outlet.

To disconnect, turn any control to "off", then remove plug from wall outlet.
 12. Do not use the appliance for other than intended use.
 13. Do not remove the lid while the water is boiling.
 14. Do not discard, remaining hot water with the lid closed, this is to avoid scalds due 

to hot water spillage if the lid were to come off. (covering lid placement and removal 
refer to P.8,15)

 15. Scalding may occur if the lid is removed during the brewing cycles.

 16. SAVE THESE INSTRUCTIONS.
Servicing should be performed by an authorized service representative.
This appliance is intended for household use.

To reduce the risk of injury, do not drape cord over the counter top or table top where it 
can be pulled on by children or tripped over unintentionally. 
The appliance is not intended for use by persons (including children) with reduced 
physical, sensory or mental capabilities, or lack of experience and knowledge, unless they 
have been given supervision or instruction concerning use of the appliance by a person 
responsible for their safety.
Children should be supervised to ensure that they do not play with the appliance.

The following instructions are applicable to 120V only:
This appliance has a polarized plug (one blade is wider than the other). To reduce the risk 
of electric shock, this plug is intended to fit into a polarized outlet only one way. If the plug 
does not fit fully into the outlet, reverse the plug. If it still does not fit, contact a qualified 
electrician. Do not attempt to modify the plug in any way.

GARANTIES DE SÉCURITÉ IMPORTANTES
Lors de l’utilisation des appareils, vous devez suivre les précautions de sécurité de base à tout 
moment, y compris les points suivants :

 1. Lire toutes les instructions.
 2. Ne pas toucher les surfaces chaudes. Utiliser des poignées ou des boutons
 3. our se protéger contre les incendies, les électrocutions et les blessures, ne pas immerger le 

cordon, les fiches ou l’appareil dans l’eau ou dans tout autre liquide.
 4. L’utilisation de l’appareil par des enfants ou à proximité d’eux doit être sous stricte 

supervision.
 5. Débrancher l’appareil de la prise murale lorsqu’il n’est pas utilisé ou avant de le nettoyer. 

Laisser refroidir l'appareil avant d’ajouter ou d’enlever des pièces, et avant de le nettoyer.
 6. Ne pas utiliser d’appareil avec un cordon ou une prise endommagés ou après un 

dysfonctionnement de l’appareil, ou s’il a été endommagé de quelque manière que ce soit. 
Retournez l’appareil au centre de service agréé le plus proche pour examen, réparation ou 
réglage.

 7. Utilisez uniquement les accessoires recommandés par le fabricant afin d'éviter tout danger 
d'incendie, d'électrocution ou de blessure.

 8. Ne pas utiliser l’appareil à l’extérieur.
 9. Ne pas laisser le cordon pendre sur le bord d’une table ou d’un comptoir ou toucher des 

surfaces chaudes.
 10. Ne pas placer sur ou à proximité d’une cuisinière à gaz ou électrique, ou dans un four chaud.
 11. Branchez toujours l’appareil en premier, puis branchez le cordon dans la prise murale. Pour 

débrancher, mettez tous les boutons sur “arrê”, puis retirez la fiche de la prise murale.
 12. Ne pas utiliser l’appareil à d’autres fins que celles prévues.
 13. Ne pas retirer le couvercle lorsque l’eau bout.
 14. Ne pas jeter l’eau chaude résiduelle lorsque le couvercle est fermé afin d'éviter d’être 

ébouillanté si le couvercle venait à lâcher. (pour le placement et le retrait du couvercle, voir 
P.8,15)

 15. Retirer le couvercle pendant les cycles d’infusion peut causer des brûlures.

 16. CONSERVER CES INSTRUCTIONS.
Toute réparation doit être effectuée par un réparateur autorisé.
Cet appareil est destiné à un usage domestique.
Pour réduire le risque de blessure, ne laissez pas le câble pendre d'un comptoir ou d'une table 
car un enfant pourrait tirer dessus ou quelqu’un pourrait trébucher dessus.
L’appareil n’est pas conçu pour être utilisé par des personnes (y compris des enfants) ayant une 
déficience physique, sensorielle ou mentale réduite, ou un manque d’expérience et de 
connaissances, à moins qu’elles soient sous surveillance ou qu’elles aient reçu des instruc-tions 
concernant l’utilisation de l’appareil par une personne responsable de leur sécurité. Les enfants 
doivent être surveillés pour s’assurer qu’ils ne jouent pas avec l’appareil.
Les instructions suivantes sont applicables à 120V seulement :
Cet appareil possède une fiche polarisée (avec une broche plus large qu’une autre). Pour réduire 
tout risque d’électrocution, cette fiche se branche dans une prise polarisée d’une seule manière. 
Si la fiche ne rentre pas entièrement dans la prise, la tourner. Si elle ne branche toujours pas, 
contacter un électricien qualifié. Ne pas modifier la fiche de quelque façon que ce  soit.








































































